
【明報專訊】綜藝會（Variety The Chil-

dren's Charity） 昨 日 在 格 蘭 護 島 （Granville

Island） 舉 行 馬 拉 松 剪 髮 籌 款 活 動

（Cut-A-Thon），透過剪髮和身體按摩為綜

藝會籌款，結果籌得一千元。

卑詩綜藝會今年共舉行了四場馬拉松剪髮籌

款活動，先前三場在不同購物中心進行，最後

一場則在格蘭護島舉行，四場活動共籌得超過

兩萬元善款。綜藝會會運用這些款項，協助卑

詩省有需要的兒童，讓他們的生活與未來更美

好。

綜藝會特別事務助理科沃德（Josh Coward

）表示，活動由上午十一時三十分開始，一直

到下午五時結束。除了剪髮及身體按摩外，綜

藝會也準備氣球、畫臉和抽獎活動，讓參與民

眾同時享受一個歡樂的周日時光。他估計約有

五百人響應或捐款。

參與義剪的Seville美髮院，已經支持該活動

達四年之久。其中一名美髮師霍利菲爾德

（Elli Holifield） 表 示 ， 自 己 的 母 親 即 是

Seville美髮院的老闆娘，數年前在為兒童盡一

份心力的動機下，主動聯絡綜藝會，並動員旗

下美髮師加入義剪行列。

另外，原本英文名稱為 Variety Club The

Children's Charity的綜藝會，為求讓民眾更了

解綜藝會滿足不同兒童需求的宗旨，避免名稱

造成混淆，從今年六月起，將全球綜藝會英文

名 稱 中 的 Club 去 除 ， 簡 化 成 Variety The

社區都會 A6

【明報專訊】由勝利廣場轉移到緬

街Thornton公園紮營的無家可歸者聲

言，他們的抗議行動會無限期持續。

日前佔聚勝利廣場數周的無家可歸

者，雖然 「撤出」勝利廣場，卻沒有

停止露宿示威，在部分 「移居」海旁

區的Portside公園後，約三十個帳篷前

日進駐緬街架空列車站前Thornton公

園，繼續傳達反對省府的政策和促增

建 廉 租 屋 的 訴 求 。 有 示 威 者 說 ，

Thornton 公園較勝利廣場 「舒適」，

沒有想到何時會搬走。

相較不遠處傳來震天的賽車聲，昨

日下午的Thornton公園顯得十分寧靜

，大部分露宿者都不見蹤影，只剩下

寥寥數人閒散地留守在自己的帳篷，

克雷格（Craig）就是其中之一。他說

自己住在附近的酒店，露宿只為了替

無家可歸者爭取權益。他不忘投訴居

住的酒店環境不佳，造成他的外表不

修邊幅， 「政府應該提供更多廉租屋

給無家可歸者。我們貧窮，但不表示

我們沒有人權。」
兩位從維多利亞來到溫市旅遊的遊

客，上前詢問克雷格，為何公園內出

現多頂帳篷，在了解原委後，兩人同

聲表示支持無家可歸者用這種方式爭

取權益。當中名為基拉（Kira）者指

出，她不反對無家可歸者佔聚公園示

威，因為他們能夠傳達意見的管道有

限，她也相信佔領者不會造成衛生污

染問題，因為市府一定會在髒亂出現

前將露宿者驅離。

另一位露宿者達納爾（Darrell）則

吹奏起色士風自娛娛人，還準備成立

「色士風」黨，成為對抗省自由黨政

府的 「反對黨」。達納爾先前在勝利

廣 場 露 宿 三 個 禮 拜 之 久 ， 在 移 師

Thornton 公園後，認為 Thornton 公園

更舒適，同時更容易將反省府訊息傳

達給更多民眾。

他批評溫市市長李建堡應親自前來

公園與露宿者溝通，而不是只發布新

聞稿或是發表談話。

他又說，露宿者有吸食大麻，但是

不清楚是否有使用毒品， 「如果他們

在帳篷內的私人地方使用毒品，那是

他們的自由。」
克雷格及達納爾皆表示，他們會繼

續在Thornton公園紮營，沒有計劃何

時離開。

露宿者揚言無限期佔公園

達納爾吹奏起色士風，對省府和市府表達不滿。他的周圍有約三十頂帳篷進駐
在Thornton公園。 （楊凌竹攝）

克雷格在他的帳篷前說，窮人也有爭取自己權益的權利。
（楊凌竹攝）

這頂帳篷外還有寫着中文 「反對貧窮
」 的標語。 （楊凌竹攝）
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霍利菲爾德正專注為一名男童剪髮。 （楊凌竹攝）

【明報專訊】上

周六晚，溫哥華東

區舉行了一個燈籠

節，吸引了許多人

士參加。

大部分參加者的燈籠都是自己所做的。燈籠節的籌劃者

表示，透過這個燈籠節，人們可發揮創意，有參加者利用

循環再用的汽水罐與紙杯，也有些燈籠的設計相當複雜。

不過，不管設計是複雜，還是簡單，所有參加者都十分享

受這個燈籠節，不

但 欣 賞 其 他 人 的

「作品」，亦為自

己的設計而感到自

豪。

一名參加者表示，曾參加過這裏的燈籠節，自此便着了

迷。不少人為參加這個燈籠節，先去學製作燈籠技術。

燈籠的光燃亮起整個夜晚，參加者藉此彼此認識，這個

燈籠節便在歡笑聲音中進行。

上次說到楓葉卡之人道立場申請

是容易或困難，筆者推測移民局將

走中間之道，現在看來移民局起碼

在做案時間上來說，如果每一個人

道立場的申請人都要和移民官面試

，然後才決定給不給卡的話，那更

是不可能在今年的年底完成處理申請案件。

筆者在楓葉卡剛推出的時候，曾估計過要處理

七十到一百萬移民的楓葉卡申請，政府需要至少

一年半的時間，但更比較現實的估計是兩年左右。根據

移民局的報告目前尚在處理四月申請的案件，但四月申

請不是說所有四月前申請人的都已申請，也不是說所有

已被通知要去領卡的人都已去領。這兩種數字會繼續上

升，其結果便是更增加資源的消耗。處理文件是一門科

學。加拿大移民局一貫的做法只有慢不會快。只有讓申

請人不便，不會讓自己不便。

海外的移民申請叠積案是一例，企業移民的取消條件

在全盛時期也是一例，其中以企業移民取消條件的處理

更類似楓葉卡的人道立場申請。同樣法律都是有漏洞之

處，有不公平的地方。

在企業移民，移民局的立場贊成是只要不要太過分，

有點誠意做生意的都不趕你走。但企業移民取消條件的

數字在卑詩省是一兩千個案件，也要至少一年才能完成

。人道立場的申請則會遠遠超過一兩千個案件。並且因

為是每個家庭有夫妻和兒女的個別情況，如果他們都分

開申請便會是一個家庭有兩三個案件。有一萬個人道立

場的申請個案是很可能的事。那以一年做兩千個案子，

全國有五六個當地的移民局去處理，用上至少一年時間

是並不過分的估計。這還是依據移民局是半鬆半緊的去

處理。現在開始算，一年便是到明年的七八月，幾乎是

他們估計的時間的一倍。又加上移民局對連最簡單的申

請都小心翼翼，名字多了一劃就全部退件，照片

照得有點反光也不行，這樣的庸人自擾真是不知

做到什麼時候才會做完叠積案。也可能是這個原

因，楓葉卡的申請搞到最後一定是虎頭蛇尾。移民局花

掉預算經費，只做好一半的案子，申請人大大不滿，如

果又有很多的法律挑戰，大眾的投訴，那移民局便只好

草草收場便算。所以各位申請人的重點是不要連試都不

試便放棄這個得來不易的移民身份，只要不是那些移民

楓葉卡之幾種選擇(

燈籠盛會 燈迷相聚

•加拿大華裔作家協會
為讓新舊會員互相認識，

聯絡感情，現定於八月九

日（星期六）舉辦班遜湖

夏日野餐郊遊，歡迎會員

帶同親友參加。

是日活動由上午十一時

開始，至下午四時

結束。地點在滿地

寶 (Port Moody) 的

Buntzen Lake， 活

動還包括座談及詩

朗誦、歌唱等會員

天才節目表演。有

興趣參加的會員可

向 「加華作協」各

理事報名，或電六

零四．二六七．六

五二八（周小姐），六零

四 ． 三 二 五 ． 四 九 八 九

（曹小姐）查詢。不熟悉

路線的會員，可於當天上

午九時四十五分在本那比

的 Kensington Plaza 的

Safeway 門前停車場集合後

一起出發。

•由溫哥華多加協會主辦

的溫馨周年燭光餐會，八

月一日六時至九時半，有

情天新歌演唱、佳餚、見

證、摸彩、募款，憑餐券

入場，餐會贊助券每張二

十元(每贊助五張附

贈CD)。

節目主持：劉玲

君，演唱：張蓬潔

，見證：破鏡邊緣

（劉念恆夫婦）。

歡迎單親及所有

願意關懷單親人士

以的人參加！歡迎

你帶孩子來（兒童

餐券十元）。負責

同工：解曉萍六零四．八

七三．六三三三。地點：

陸 海 珍 Grand Pacific

Restaurant 六零四．六六八

．三二八八，#108-1015

Columbia St., New West-

minster, B.C.
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